

# Cronología del Opus Dei en Chile

El 5 de marzo de 1950 llegó el sacerdote español Adolfo Rodríguez a iniciar la Obra en nuestro país. 75 años después, el impulso y el impacto del mensaje de san Josemaría ha permeado en muchas personas que han hecho vida esta forma de buscar a Dios en medio del mundo.

22/09/2025

Presentamos una cronología de algunos acontecimientos destacados

de la historia del Opus Dei en Chile, su presencia a lo largo del país y la puesta en marcha de algunas actividades en servicio a la sociedad.

Conoce la historia del Opus Dei en Chile en este [link](#).

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/75-anos-opus-dei-chile/> (21/01/2026)